



Patroli KRYD dan Dialogis di Wilayah Hukum Polsek Campaka Antisipasi C3

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Aug 3, 2024 - 02:52



Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Jumat, 2 Agustus 2024, Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan dialogis dalam rangka mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Campaka. Patroli ini dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Campaka AKP Panglima Nayan Munthe.

Kegiatan patroli ini melibatkan beberapa personel kepolisian, yakni Aipda Subagjo, Aipda Kollin Simanjorang, Aipda Rudiyanto, dan Bripka Aden Nurhadi, SH. Mereka menyusuri beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Campaka untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menyatakan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengurangi potensi tindak kriminalitas di wilayahnya. "Kami berupaya untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat melalui patroli rutin dan dialogis dengan warga. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, warga merasa lebih aman dan nyaman," ujarnya.

Selain patroli, petugas juga melakukan dialog dengan warga sekitar untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait keamanan di lingkungan mereka. "Kami berkomitmen untuk selalu dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan berusaha memberikan solusi terbaik atas permasalahan yang ada," tambah Aipda Subagjo.

Dalam kegiatan tersebut, para petugas kepolisian juga memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka mengimbau warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan apabila melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan.

Dengan dilaksanakannya patroli ini, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Campaka. Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen Polsek Campaka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya